



El Hospital Luis Vernaza se unió a los festejos del Día del Padre, expresando su gratitud y rindiendo homenaje a aquellos que desempeñan el rol fundamental como padres. Durante la celebración, se entregaron obsequios y se compartió un delicioso pastel con los colaboradores y familiares de los pacientes hospitalizados.

Esta iniciativa tuvo como objetivo reconocer y agradecer a los padres que, a pesar de las circunstancias, continúan siendo un apoyo fundamental para sus hijos y familiares. El ambiente festivo en el hospital generó momentos de felicidad y unión, creando un espacio especial de celebración y valoración de la figura paterna.

Los colaboradores y familiares de los pacientes se mostraron agradecidos y emocionados por esta muestra de reconocimiento en el Día del Padre. El Hospital Luis Vernaza reafirmó su compromiso de brindar un ambiente cálido y acogedor donde se valora y celebra el papel crucial de los padres en la vida de sus seres queridos.